

En el Concejo Municipal de esta semana, el mayor de la 4ta Comisaría de Carabineros de Concón, comisario Marcelo Orellana, realizó una completa presentación de los números de delitos en lo que va de este año en comparación con el 2023, reflejando una disminución en los ilícitos, tales como el robo de automóviles pasando de 104 a 89 casos (-14%) y en la sustracción de especies de su interior de 197 a 124 (-37%).

Dichos resultados fueron publicados tras el primer de la puesta en marcha del convenio OS14, en donde equipos municipales trabajan en conjunto con Carabineros en labores preventivas y de fiscalización. En estos operativos se realizaron 1.394 controles vehiculares, 643 de identidad y 27 a locales comerciales, logrando la aprehensión de 31 personas con orden vigente de detención.

Anuncio Patrocinado

Según afirmaron desde Carabineros, las cifras son un antecedente respecto al acierto de las labores conjuntas con el Municipio. No obstante, parte también corresponde a las distintas actitudes que la ciudadanía pueda tomar para evitar ser víctima de un robo de auto o la sustracción de algún elemento de valor al interior de este.

“Siempre el llamado ha sido a no ser facilitadores. En lo que respecta al análisis de datos, el delincuente opera en base a la oportunidad en varios delitos. En el robo con sorpresa, robo de objetos al interior de vehículos, a lugares no habitados (...) uno revisa qué especies sustraen: las de fácil reducción y en los que el entorno facilitaba su acceso”, precisó el mayor Orellana.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Asimismo, desde la institución plantearon que es “la hora de hablar de seguridad”, por lo que se intensificarán las reuniones en los distintos territorios de Concón, promoviendo trabajos como el realizado en el sector de El Carmen, donde se incorporó una alarma comunitaria en contacto directo con Carabineros y Seguridad Pública Municipal.

Al respecto, el alcalde Freddy Ramírez sostuvo que “nosotros seguiremos trabajando con Carabineros para que este tipo de delitos durante el año 2024 disminuyan lo máximo posible. Es así como a partir de las denuncias y datos obtenidos, es que hemos desarrollado el Plan de Seguridad Pública, con el que buscamos reducir la sensación de inseguridad en la comuna de Concón”.

“Hemos tomado como prioridad la seguridad pública comunal. Es así como de los 4 patrulleros que teníamos cuando llegamos, pasamos a tener 30. También hemos aumentado la cantidad de vehículos, sumando a que este 2024 se implementarán distintas acciones para fortalecer este ámbito, como el número único y los patrullajes las 24 horas, los siete días de la semana”.

Baja en el robo de automóviles marca temporada estival en Concón



Baja en el robo de automóviles marca temporada estival en Concón



y tú, ¿qué opinas?